

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Fran Bujalance rescinde su contrato con el Ángel Ximénez



EFE 04/07/2018

El Ángel Ximénez-Avia anunció este miércoles el acuerdo alcanzado con el extremo Fran Bujalance para rescindir su contrato a petición del jugador de Puente Genil (Córdoba), después de que hace tres semanas fuera el último componente del plantel de la pasada campaña en renovar.

De esta forma, la plantilla que dio por cerrada el técnico Julián Ruiz pasa ahora de dieciséis a quince jugadores, entre los que continúan el capitán José Cuenca, que tenía contrato, y los renovados David Jiménez, Juanlu Moyano, Novica Rudovic, Chispi, Álvaro De Hita, Mario Porras y los brasileños Leo Almeida y Matheus Costa, A esta lista se han unido seis fichajes: Juan Castro, el uruguayo Gaby Chaparro, el brasileño André Amorim, el argelino Khalifa Ghedbane, el portugués Sergio Barros y Xavi Túa. Los dos últimos compartían puesto con Fran Bujalance en el extremo izquierdo, la única posición que contaba con tres jugadores y que ahora queda reducida a dos.

 elDía digital

www.eldiadecordoba.es

Bujalance sale del Ximénez

El club pontanense, que arranca su campaña de abonados, comunica la voluntad del extremo de no seguir



Rafael Cano Córdoba, 05 Julio, 2018 - 02:34h

El Ángel Ximénez-Avia comunicó ayer la baja inesperada que ha sufrido en su plantilla, tras la decisión tomada por Fran Bujalance de no continuar en el conjunto pontanense. El joven extremo renovó su contrato por una temporada más hace unas semanas, pero finalmente ha sido él mismo el que ha pedido al club que le libere del compromiso adquirido, a lo que el Ximénez no ha puesto impedimento alguno.

La salida de Fran Bujalance del conjunto que entrena Julián Ruiz tiene que ver con motivos deportivos. Y es que el jugador ha visto como los movimientos del club en el mercado -para el extremo han llegado este verano Xavi Túa y el portugués Barros- le complicaban sobremanera la oportunidad de contar con minutos de peso en la máxima categoría, algo que finalmente le ha hecho decantarse por salir de la entidad en busca de un

proyecto donde su importancia sea mayor. Una de las principales opciones que maneja el jugador pontanense es el Balonmano Burgos, equipos que milita en la Primera Nacional.

De esta forma, el Ximénez vuelve a contar con 15 jugadores y tendrá que buscar en el mercado una última pieza para dejar cerrada su plantilla. De momento, el cuadro que entrena Julián Ruiz cuenta con los renovados José Cuenca, Leo Almeida, Matheus Dias, David Jiménez, Novica Rudovic, Chispi, Álvaro de Hita, Juanlu Moyano, Mario Porras, y los fichajes de Juan Castro, Gaby Chaparro, André Amorim, Xavi Túa, Sergio Barros y Khalifa Ghedbane.

Por otro lado, la entidad de Puente Genil ha abierto ya su campaña de abonados. Bajo el lema Seguimos, que alude a los seis años que el club cumple en la Liga Asobal, el conjunto pontanense aspira a consolidar su masa social, con precios que irán desde los 125 euros hasta los 60 para los abonados, mientras que los socios podrán adquirir sus carnés con un coste de entre 110 y 150 euros.

Para los abonados el carné incluirá todos los partidos de la temporada, menos el que el Ximénez marque como día del club. El abono general cuesta 125 euros, mientras que los jubilados y los jóvenes (entre 13 y 17 años) tendrán un precio de 85 euros. Para los niños (de 6 a 12 años), el club ha fijado un precio de 60 euros. Además, también existirá un carné mananero, destinado a los miembros de cofradías, hermandades y corporaciones bíblicas. Los socios pagarán 150 euros, a cambio de tener también voz y voto en las asambleas del club.

El XXIX Medio Maratón de Puente Genil será el 3 de febrero del 2019

puentegenilnoticias.com Alberto Gómez

En la noche de ayer miércoles 3 de julio tuvo lugar en el Salón de Plenos del Ayuntamiento de Puente Genil la presentación del XXIX Medio Maratón Villa de Puente Genil que se celebrará el 3 de febrero del próximo año, repitiendo, de esta forma, con la idea lanzada el año pasado cuando también se dio a conocer la fecha con varios meses de antelación.

La idea, según explicó el concejal de Deportes, José Antonio Gómez, es la de "poner ya en conocimiento de los atletas el día que se celebra esta prueba para que lo apunten pronto en su calendario anual". Gómez también adelantó como novedad significativa la equidad para repartir los premios en metálico para las categorías masculina y femenina que estará en torno a los 2300 euros. El objetivo será llegar a los 900 inscritos (el plazo de inscripciones comenzará el 1 de noviembre), algo que puede ser posible ya que la prueba servirá como preparación para la Maratón de Sevilla que se correrá dos semanas más tarde y que otros años ha coincidido con la prueba pontana.

El Club de Atletismo Amigos del Canal va a colaborar un año más ya que a todas las pruebas previas donde acudan miembros del club van a repartir dísticos del Medio Maratón Villa de Puente Genil para promocionar lo máximo posible una de las pruebas más importantes de la comarca y que cumple su 29ª edición. Así lo confirmó su presidenta, Sandra Martínez.

23 aspirantes a Miss y Míster Puente Genil 2018

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

Hoy en el Programa Especial del I Festival de Comercio, que se celebrará el fin de semana del 13 y 14 de julio en Puente Genil, informaremos de los últimos acontecimientos entorno a la Gala de Miss y Míster Puente Genil. El número de aspirantes asciende a 23, de ellos 14 son hombres y 9 mujeres. En el programa, con la participación de varias firmas colaboradoras conoceremos el jurado que integrará la Gala.

El I Festival de Comercio ofrecerá al visitante una amplia oferta de propuestas culturales, gastronómicas y de ocio, con el objetivo de contribuir a la promoción y dinamización del pequeño comercio en la localidad. Podrán seguir esta información HOY en GRUPO COMUNICA (19 y 23 horas). Además en el programa de hoy podrán ver las propuestas de Papelería La Ideal, Perfumería M. Carmen, Albyes, Little King,s, Mari Carmen Serrano, El Bebé,Seda,s y Beautt Center.

En el marco de este Festival, se celebrará una Ruta de la Tapa, en el que van a participar un gran número de establecimientos del municipio. Asimismo, el 13 de julio tendrá lugar un Festival de Aldeas, con distintas propuestas culturales – exposiciones de fotografía y etnográfica y actuaciones musicales-; ese mismo día se celebrará la Noche mágica, durante la cual los comercios del centro permanecerán abiertos hasta las 24.00 horas, y con la amenización de karaoke y juegos de animación. Y el concurso de Miss y Mister, con desfiles de moda.

Podemos exige a la Junta que cofinancie la construcción del pabellón polideportivo en Puente Genil

Moscoso ha reivindicado la necesidad de esta infraestructura por considerar que "se trata de una demanda vecinal y de las entidades deportivas locales que viene de largo"



CORDÓPOLIS - 05/07/2018 04:33 0

El diputado regional de Podemos por Córdoba, David Moscoso, ha registrado una iniciativa en el Parlamento de Andalucía para exigir al Gobierno que preside la socialista Susana Díaz que contribuya con la mitad de los costes de la construcción del nuevo pabellón polideportivo de Puente Genil (Córdoba).

Según ha informado Podemos, la fórmula que reivindica la formación morada para esta localidad "es la misma que ya

está aplicando la Junta desde hace años en otros municipios andaluces, como es el caso de Jaén”, razón por la que Moscoso ha reclamado para Puente Genil “el mismo trato que se les da a otros municipios, porque la provincia de Córdoba, en general, y la Campiña, en particular, son los grandes olvidados del Gobierno de Susana Díaz”.

Además, el también portavoz de Turismo y Deporte de Podemos en la Cámara autonómica, ha reivindicado la necesidad de esta infraestructura por considerar que “se trata de una demanda vecinal y de las entidades deportivas locales que viene de largo, debido a las carencias y antigüedad de los equipamientos deportivos del recinto Polideportivo Municipal Alcalde Miguel Salas”. Esa antigüedad de las instalaciones, “construidas a principios de nuestra democracia, pese a su posterior mejora y los esfuerzos realizados, tanto por el Ayuntamiento, como por la Junta de Andalucía, no favorecen la celebración de forma óptima de las competiciones deportivas que tienen lugar en este municipio”.

Moscoso ha cuestionado la viabilidad del proyecto propuesto inicialmente en el Consistorio, la considerar que “no es realista decir que el Ayuntamiento puede afrontar en solitario una obra de esta envergadura, cuando solo para la primera fase constructiva Podemos presentó una enmienda de 500.000 euros a los presupuestos andaluces”.

Por lo tanto, ha señalado que “el Gobierno andaluz puede y debe mostrar su compromiso con la construcción de este proyecto, al igual que lo ha hecho recientemente a través del Parlamento con otros municipios andaluces, como Jaén, que requerían de un pabellón deportivo por razones similares”.

minuto90
Todo el deporte de Córdoba al instante

www.minuto90.com

Fran Bujalance abandona el Ángel Ximénez

El club pontanés presenta una campaña de abonos con precios entre los 60 y los 125 euros



4 de julio de 2018 | Balonmano

El Ángel Ximénez de Balonmano ha informado que Fran Bujalance “abandona la disciplina” del club de Puente Genil, que “respeta su decisión” y rescinde el contrato que tenía para la próxima temporada. El Ángel Ximénez agradece “a Fran Bujalance sus años prestados en esta casa” y “le desea toda la suerte en su nuevo destino”.

En otro orden de cosas el club pontanés ha dado a conocer su campaña de abonos, con precios que oscilan entre los 60 y los 125 euros para los abonados, y entre 110 y 150 para los socios. El lema de la campaña es ‘Seguimos’, en referencia al sexto año consecutivo del Ángel Ximénez en la Liga Asobal.

Los abonados niños pagarán 60 euros, mientras que jóvenes hasta 17 años y adultos deberán abonar 85 euros por su abono. El abono general cuesta 125 euros. En la categoría de socios los jóvenes y adultos pagarán 110 euros y el socio general 150 euros. Los socios y abonados que deseen renovar conservando su localidad deben hacerlo antes del 31 de julio.

En Puente Genil "Seguimos", aunque sin Bujalance

El canterano pidió su salida después de ser renovado por un Ángel Ximénez-Avia que este miércoles dio el pistoletazo de salida a su campaña de abonados manteniendo los precios por tercer ejercicio consecutivo

David Jurado 04/07/18 11:06

El Ángel Ximénez-Avia lanzó hoy su campaña de abonados para la que será sexta temporada del equipo de Puente Genil en la Liga Loterías Asobal, cuya principal novedad es la fidelidad que muestra el club a su masa social al mantener por tercer año consecutivo los mismos precios. Y todo ello bajo el eslogan: "Seguimos". Curiosamente horas después el club pontano anunciaba que quien no seguirá es el canterano Fran Bujalance, que tras renovar hace tres semanas pidió su salida tras la alta competencia que de quedarse tendría en el puesto de lateral izquierdo después del fichaje del luso Sergio Barros.

Al margen de la lo continuidad del chaval, que buscará minutos en otro equipo, el Ángel Ximénez seguirá siendo un curso más el único club andaluz en la elite, por lo que pretende superar la cifra récord del pasado curso cuando rozó los 700 abonados sobre los 900 de aforo del pabellón Alcalde Miguel Salas.

Los precios oscilan entre los 60 euros para los niños de 6 a 12 años, hasta los 150 euros de la general para los socios, cuya ventaja diferencial respecto al abonado es que además de asistir a las asambleas del club con voz y voto, sobre todo tendrán entrada gratis a los partidos de Copa del Rey, el Memorial Ángel Ximénez y otros partidos amistosos.

Los carnets para socios de la categoría juvenil, de 13 a 17 años, y jubilado costarán 110 euros, que serán 85 en el caso de abonados. Éstos últimos en edad general tendrá que desembolsar 125 euros. La fecha límite para renovación de abonos es antes del lunes 31 de julio. Sólo las franjas de edades varían algo a la baja.

Para cualquier consulta sobre la venta de abonos/carnés, pueden ponerse en contacto en la dirección de correo electrónico: cbangelximenez@gmail.com o personalizándose en la nueva oficina habilitada por el club que estará situada en la C/Cristóbal Castillo, 5 y cuyo horario será de 11:00 a 14:00 y de 19:00 a 21:00 de lunes a viernes.